

Jefa de Estado: “Los ingresos económicos de una familia no sean una limitación para que los chiquillos puedan acceder y realizar sus sueños”

26 NOV 2015



En la ceremonia en las que pudo compartir con los beneficiarios de la beca que entrega su Gobierno, la Mandataria anunció que la Ley de Educación Superior va a ingresar en diciembre de este año.

En el Patio de las Camelias de las Camelias del Palacio de la Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, recibió a un grupo de estudiantes que recibieron la beca que lleva el nombre de su cargo, considerándolo como “un reconocimiento muy merecido a su esfuerzo, a su dedicación y a su perseverancia”.

La Beca Presidente de la República consiste en un subsidio mensual de libre disposición para estudiantes de buen rendimiento académico de educación media y superior, que se paga en diez cuotas durante el año. Corresponde a 0,62 UTM (\$24.435 aprox.) para los alumnos de Educación Media y de 1,24 UTM (\$48.871 aprox.) para los de Educación Superior.

Este beneficio está destinado a estudiantes de Educación Media del primer y segundo quintil y en Educación Superior al primer al tercer quintil. Se postula desde primero medio a cuarto medio, con las notas del año anterior, y se puede renovar en los años siguientes.

En sus palabras, la máxima autoridad del país destacó el carácter de la ceremonia, y dijo: “Yo creo que es un momento de esperanza, por un lado, y orgullo para nuestro país, que ve crecer una generación llena de talento, llena de compromiso, capaz de aportar al desarrollo de su patria desde los distintos ámbitos que requiere el progreso de nuestra sociedad”.

“Hemos llegado a un acuerdo general en Chile de que la educación tiene que ser un espacio de encuentro de la comunidad”, indicó, y añadió que “los ingresos económicos de una familia no sean una limitación para que los chiquillos puedan acceder y realizar sus sueños, sus anhelos, para que esos talentos no se vean truncados y puedan realmente aportar a sus vidas, a sus alegrías, como también a nuestro país”.

En la misma línea, la Jefa de Estado señaló que “la educación la vemos como un espacio donde, junto con adquirir conocimientos y crear capacidades para el trabajo y el emprendimiento, también permita algo que es importante, que se formen ciudadanos y personas solidarias -y he visto muchos gestos de solidaridad entre estos chiquillos- y se construya, entonces, un proyecto de país compartido, que sintamos que el país nos representa a todos, que todos somos considerados importantes y que se nos dan los apoyos para salir adelante”.

A su vez, afirmó que “y en este mundo tan interconectado o globalizado, que se ha llamado la sociedad del conocimiento, ese capital humano, es decir, el talento de las personas, es sin duda el factor más importante para el progreso de nuestro país”.

#Educación Superior

ETIQUETAS :

#Educación